

Raúl Castro envoie des félicitations à Radio Rebelde à l'occasion de son 60e anniversaire



La Havane, 26 février (RHC)- « L'empreinte de Fidel et du Ché a guidé les travailleurs de Radio Rebelde à chaque étape décisive de la Patrie » souligne une lettre envoyée par le président des Conseils d'État et des Ministres de notre pays, lue par Alfonso Noya Martínez, président de l'ICRT, l'Institut Cubain de la Radio et de la Télévision à l'occasion du 60e anniversaire de la voix de la Révolution.

Dans la salle Avellaneda du Théâtre National de La Havane, l'on a rendu publiques les félicitations du Premier Secrétaire du Parti Communiste de Cuba, lettre qui réaffirme l'engagement et la motivation des travailleurs de cette station de radio pour continuer à défendre la Révolution dans nos frontières et au-delà, avec un caractère professionnel, avec du talent et avec l'arme infaillible de la vérité. Le document assure également que l'identification historique « Ici, Radio Rebelde » continuera à accompagner le peuple cubain dans toutes ses batailles.

Radio Rebelde a reçu aussi l'Ordre Lázaro Peña

de Troisième Degré que décerne le Conseil d'État pour le travail réalisé par ses travailleurs durant toutes ces années depuis sa fondation, une période d'un grand dévouement et d'engagement envers le peuple cubain.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/156093-raul-castro-envoie-des-felicitations-a-radio-rebelde-a-loccasion-de-son-60e-anniversaire>



Radio Habana Cuba